



2º CIRCUITO DEL MANÍ

Un encuentro con el cultivo cordobés



En el 2º Circuito del Maní se dió por iniciada la cosecha de maní de la campaña 2006.

Con una numerosa asistencia de interesados en el maní se desarrolló el 30 de Marzo en General Deheza el 2º Circuito del Maní organizado por el Centro de Ingenieros Agrónomos de General Cabrera y Zona y el INTA General Cabrera y auspiciado por Bayer CropScience.

En una jornada en donde las condiciones climáticas permitieron la realización de todas las actividades previstas, los más de 400 asistentes, provenientes de muchas provincias argentinas y de países vecinos, pudieron conocer todos los aspectos de la producción, arrancado y cosecha de maní, como así también de la selección y acondicionamiento de los granos.

En las plantas seleccionadoras pudieron observar la recepción, secado, selección y envasado del maní en los contenedores donde se lo envía a los mercados consumidores y en el campo tomaron contacto con aspectos relacionados a: inoculación, fertilización, siembra directa, siembra en doble hilera, variedades, paleta de productos químicos para maní de Bayer CropScience, arrancado y cosecha de maní.